

# 日本精線の課題と展望

——ステンレス鋼線や（ナスクリーン）はDX金属繊維など、主力製品の普及や5Gの立ち上がり、データセンター向けの状況は。

「昨年度通期は経常利益45億9900万円、月産販売量3583トとどちからも過去最高を記録した。しかし素材価格の高騰が続くステンレス鋼線は、足元一部ユーザーに買い控えの動きが見られる。また半導体不足や中国ロックダウンによるサプライチェーンの混乱の影響も出始めており、今通期の月販売量は3261トとやや減少すると予想している」

「一方、金属繊維は好調に推移している。半導体製造装置に用いられる超精密ガスフィルター

## 新貝元社長に聞く



### 設備増強、生産基盤強化 工場レイアウト最適化

### 水素関連の新技术開発にも注力

年度下期中の回復に期待したい」

——中計『NSR23』（2021～23年度）の進捗は。

「計画通りに進行中だ。『日本精線リニューアル計画の継続・推進』、『新製品開発と新市場開拓：サステナブル社会に

の進捗は。——具体的には。『東大阪工場では酸洗設備増強計画の第二期工事に突入。あわせてBCP（事業継続計画）対応細かく見直し、整備を進めている」

「当社製品の耐水素脆性ばね用ステンレス鋼線『ハイブレイム』は、水素ステーションや燃料電池自動車関連ばね材向けな環境・エネルギーはサステイブルな成長分野と捉えている。枚方工場に触媒

「超精密ガスフィルター（ナスクリーン）の性能向上と新製品開発に注力する。情報通信、自動車

「金属繊維ナスロンフイルターを製造する耐素造用の需要が伸びている。新事業の探索」、『コーポレートガバナンスとコンプライアンスの充実』工場は昨年7月から新製が可能な小型プラントを建設し、本年度から実証試験を開始する。水素貯蔵や水素回収など、新技術開発に取り組むこと

「クロム系ステンレス鋼線を生産する大同不銹を四つの基本方針として品倉庫が本格稼働し、製品置場集約による場内物流改善を実現した。今期

「鋼線を生産する大同不銹を取り組んでいる。高機能品置場集約による場内物流改善を実現した。今期

（山浦 なつき）

